

Hace cuatro años recuperamos la Alcaldía de Rionansa ganando las elecciones y dando fin a una legislatura del PRC caótica y plagada de irregularidades.

Nos propusimos recuperar la normalidad comenzando por poner al día las cuentas municipales y sentando las bases de nuestros proyectos de legislatura. En pocos meses pudimos ejecutar parte de aquellos proyectos como las intervenciones urbanas en Puentenansa y Garabandal, el asfaltado de la Pista del Puerto y de los caminos de la parcelaria en Obeso, la nueva pista de Seis Piedras en Cosío, el camino de Puentenansa al límite con Carmona, el bacheo de la carretera de Riclones, la intervención en la manga de Busneu, la ampliación de la red de saneamiento en Puentenansa y Riclones-Celis, el cambio a LED de las luminarias de alumbrado público en Puentenansa y Rioseco, la mejora de la conectividad a internet, la implantación de la ayuda de 1.000 € por hijo nacido que complementa las de familia numerosa y transporte y comedor escolar, etc. En poco más de un año y medio el importe de las inversiones superó en más del doble a las realizadas en toda la legislatura anterior del PRC.

No olvidamos la pandemia de coronavirus y el brote sufrido en nuestro municipio al que respondimos de manera ejemplar. Las medidas adoptadas y nuestra apelación pública a la responsabilidad, la sensatez y el compromiso de todos fueron tranquilizadoras para nuestros vecinos que siempre se sintieron acompañados y muy valoradas por las autoridades sanitarias de la región.

Todo esto puso muy nerviosos a nuestros adversarios políticos que no dudaron en propiciar una moción de censura a cualquier precio con tal de apartar al ganador de las elecciones. Ni había razones para censurar nuestra gestión ni proyecto alternativo que la justificara. Esto ha supuesto en el mejor de los casos el retraso en la ejecución de algunos proyectos con la pérdida de ayudas por incumplimiento de plazos y el incremento de precios en torno al 20 % como ha ocurrido con la Pista de La Corona y las intervenciones en Celis, Puentenansa, Rozadío y Riclones contempladas en el Plan Gochicoa. Y en el peor, el abandono de importantes intervenciones en Obeso y San Sebastián de Garabandal con implicaciones del Leader y el Gobierno Regional. Mención especial merece la nueva paralización del Plan General de Ordenación Urbana por sus negativas consecuencias. Todo a costa de los vecinos de Rionansa.

Pensamos que Rionansa no debe ser el instrumento al servicio de la ambición política de nadie, ni estar a resultas de las trifulcas de los del PRC y de los del PSOE. Frente a los que generan discordia y enfrentamiento nosotros te ofrecemos estabilidad y buen gobierno.

Tú decides. Danos tu voto en las elecciones locales y autonómicas del próximo 28 de mayo.

José Miguel Gómez Gómez
Candidato a la Alcaldía de Rionansa



f @mjburuaga
@buruagamj
ppcantabria.org



El próximo 28 de mayo los cántabros nos encontramos ante una gran decisión. Tenemos que elegir **qué queremos que ocurra con Cantabria** durante los siguientes cuatro años.

El Partido Popular cree en una nueva Cantabria y se ofrece a encabezarla para dar muchas **más oportunidades de trabajo y bienestar** a nuestra tierra. Se necesita un gran cambio en la autonomía. Después de veinte años de constante pacto entre el regionalismo y el socialismo de Cantabria, es ya evidente su fracaso. Pero el cambio exige una activa participación ciudadana, o no sucederá. **¡Momento de actuar!**

El Partido Popular es el mejor piloto para conducir el cambio. Somos un partido de eficacia, resultados prácticos, equipos solventes.

Un partido cántabro, español y europeo. Desde nuestra sólida experiencia, queremos impulsar **empleo, industria, tecnología, servicios empresariales, mundo rural, turismo** todo el año, inserción cántabra en las **grandes redes europeas**, una **fiscalidad amable con familias y emprendedores**, y unos **servicios públicos esenciales** (sanidad, educación, atención a la dependencia) que realmente funcionen. **Y que no haya corrupción ni despilfarro.**

Si compartes esta visión, por favor no dejes de apoyarnos con tu papeleta de voto el domingo 28 de mayo. Cantabria te necesita. ¡Muchas gracias!

Te invito a conocer mi Programa Electoral completo escaneando el código QR o en **ppcantabria.org**

Cordialmente,
María José Sáenz de Buruaga
Candidata a la Presidencia de Cantabria



**RIONANSA
ENTRE TODOS**

VOTA A

**José Miguel
Gómez
Gómez**

Candidato a
la Alcaldía



28M

Nuestro compromiso con Rionansa

01 Queremos una **Administración Municipal más eficiente y austera** mediante una reorganización de los servicios municipales que mejore la gestión administrativa y la atención a los vecinos.



02 Queremos recuperar una gestión más razonable y sostenible de los **servicios básicos esenciales** que asegure su prestación en el tiempo (suministro y salubridad del agua, redes de saneamiento y depuración, alumbrado público, limpieza y ornato de los núcleos urbanos, etc.)

03 Queremos intensificar nuestra política de **apoyo a las familias** incrementando la ayuda de 1.000€ por hijo nacido con otros 1.000 € al ser matriculado en el colegio de Puentansa, además de las ayudas ya existentes para familias numerosas y para transporte y comedor escolar.

04 Queremos fortalecer nuestra apuesta por el sector ganadero apoyando sus históricas reivindicaciones en lo relativo al **lobo** y a la **gestión del monte**, además de la máxima bonificación en la cuota del impuesto municipal de construcciones y obras en lo concerniente a su actividad, sin olvidar la adecuación de los criterios de **reparto de hectáreas** acordando con las Juntas Vecinales.



05 Queremos avanzar en la comarcalización, potenciando la **Mancomunidad de Municipios Nansa** y consolidando Puentenansa como cabecera de comarca, garantizando el mantenimiento de los servicios existentes (**ayuda a domicilio**, programa de acompañamiento, cultivando la **inclusión**, oficina de **atención a la mujer**, etc.), además de un impulso a nuevos proyectos de interés comarcal como el Plan de Ordenación de los **Recursos Forestales** de la Comarca del Nansa.

“Fortaleceremos nuestra apuesta por el sector ganadero”



06 Queremos recuperar los proyectos abandonados por el actual equipo de gobierno como el Plan de **Recuperación de Pastizales** y de Mejora de Infraestructuras Rurales, el Plan de **Saneamiento de Rionansa** y el Proyecto de **acceso a la Cueva de Chufín** desde el pueblo de **Riclones**. Mención especial merecen la **carretera de El Soplo**, reivindicación histórica avalada por la justicia y arbitrariamente bloqueada por el PRC con la complicidad de sus peones en Celis y Rionansa y el **Plan General de Ordenación Urbana de Rionansa**, vital para gestionar el desorden constructivo y posibilitar futuras inversiones reforzando nuestra apuesta por **San Sebastián de Garabandal**.

“Recuperaremos proyectos abandonados por el actual equipo”